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Introdução

O documento a seguir é referente ao Relatório Anual de Acompanhamento de

Egressos do IFC Campus São Bento do Sul, de 2023, preparado a pedido da

Pró-Reitoria de Extensão, Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação do Instituto Federal

Catarinense (PROEPPI/IFC). Buscando a transparência do serviço público, este

relatório visa apresentar os dados dos egressos do nosso campus, permitindo uma

melhor análise para que possam ser efetuadas melhorias nos trabalhos que

desenvolvemos.

Destacamos que os servidores responsáveis pelo presente relatório (são) Roni

Richard Fuckner, designado para ser o responsável em acompanhar os egressos do IFC

São Bento do Sul por meio da Portaria nº 83/2020, emitida em em 18 de maio de 2020 e

Maria Gisele Peres, que assumiu a Coordenação de Extensão, Estágios e Egressos por

meio da Portaria nº 22/2024, emitida em 29 de janeiro de 2024. Os dados do ano de

2023 foram obtidos junto ao setor de Estágios, Empregabilidade e Egressos, que possui

informações de contato dos egressos de fácil acesso decorrente aos trâmites

relacionados à realização de Estágios.

Abaixo consta a relação de ações desenvolvidas pelos responsáveis pelos

egressos:

A) Análise da Minuta da Resolução que Dispõe sobre a política institucional e

regulamenta as atividades e os procedimentos gerais do Programa de Acompanhamento

dos Egressos no âmbito do IFC;

B) Coleta de dados: a coleta dos dados se deu por meio da divulgação do link de

acesso ao questionário virtual presente no site institucional

(https://docs.google.com/forms/d/1Suzc8jCz2Fyy50bTe9wtkD3RNgF-MExM09aaQjrU

c0w/viewform?edit_requested=true). Houve a divulgação diretamente com cada egresso

da instituição via email e de forma presencial nas salas de aula. A análise foi feita com

base nos dados obtidos por meio do formulário destinado aos egressos.

C) Divulgação do Portal dos egressos: tradicionalmente, o responsável pelo

coordenação de Estágios, Empregabilidade e Egressos para as turmas do terceiro ano

dos cursos de Técnico em Informática , Automação Industrial , Segurança do Trabalho

Integrados ao Ensino Médio e as turma da décima fase de Engenharia de Controle e

Automação e Engenharia da Computação, orientações gerais para a realização do

https://docs.google.com/forms/d/1Suzc8jCz2Fyy50bTe9wtkD3RNgF-MExM09aaQjrUc0w/viewform?edit_requested=true
https://docs.google.com/forms/d/1Suzc8jCz2Fyy50bTe9wtkD3RNgF-MExM09aaQjrUc0w/viewform?edit_requested=true


Estágio Curricular. No ano de 2023, nesse momento também houve a apresentação do

Portal dos Egressos para os discentes.
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2. Apresentação e análise dos dados do questionário

-Número de egressos por curso:

Curso Técnico em Informática Integrado ao Ensino Médio: 36 egressos;

Curso Técnico em Automação Industrial Integrado ao Ensino Médio: 26 egressos;

Curso Técnico em Segurança do Trabalho Integrado ao Ensino Médio: 27 egressos;

Bacharelado em Engenharia de Controle e Automação: 9 egressos;

Bacharelado em Engenharia da Computação: 0 egressos.

- Número total de egressos 2023: 98 egressos.

Abaixo listamos a análise das respostas do formulário dos egressos.

Acessando o formulário por meio do link disponibilizado, dos 98 egressos do

IFC em 2023, 66 destes responderam ao questionário, totalizando 40% (Gráfico 1).

Com base nesses dados, nota-se que se faz necessário incentivar uma maior participação

e interação dos egressos com o IFC após a conclusão dos seus respectivos cursos.

Gráfico 1

1 Link de acesso das Portarias ou Número e Designação:



Fonte: Banco de dados da pesquisa de egressos ( )Dados relatório egressos 2023

Além das respostas já apresentadas, foi sugerido aos egressos que deixassem

uma mensagem para a instituição. Abaixo, está reproduzido na íntegra parte das

mensagens postadas (Quadro 1).

Quadro 1

Um ótimo ensino, continue assim!

Qualidade de ensino muito boa, professores qualificados e aulas dinâmicas.

Arranjar estágio.

Avaliar de alguma forma a didática dos professores, principalmente os professores do curso técnico.
Pois durante os meus 3 anos de estudo na instituição senti bastante dificuldade para entender alguns
conteúdos das disciplinas técnicas e os professores não conseguiam (ou às vezes nem tentavam)
sanar as dúvidas dos alunos.

Foi uma ótima experiência, agradeço por todos os ensinamentos obtidos durante minha jornada tanto
intelectual quanto profissional!

Agradeço muito pelo curso, aprendi bastante mas não vou continuar na área, tenho a possibilidade de
ingressar em outro IFC para cursar a graduação que quero.

Entrar no IFC foi desafiador e muito importante para minha vida. Uma ótima experiência, agradeço
imensamente pela oportunidade de ter estudado por 3 anos nessa escola!

O IFC foi uma ótima oportunidade para avanço em minha vida, onde sei que a partir de agora vou ter
um leque de oportunidades mais amplo em minha vida, o ensino de qualidade junto ao técnico
proporcionou adquirir conhecimento e senso crítico para a vida a partir de agora.

Deixe as aulas concentradas no período matutino para ter mais tempo para projetos.

O IFC é uma escola ótima, com ótimos aprendizados, com uma didática totalmente diferenciada de
outras.

Foi uma experiência incrível para ingressar na vida adulta e concluir os estudos de forma eficiente e
tenho certeza que levarei muitos ensinamentos adiante.

Muito bom a instituição, muito obrigado a todos os professores e as pessoas que trabalham no IFC

Aprendi muitas coisas, já quis desistir de tudo. Mas fui forte e continuei nessa longa caminhada da
vida.

A qualidade do ensino é muito boa. Revisem os planos de curso para que haja mais tempo para
projetos.

Ótima instituição! Preocupa-se com seus alunos e conta com excelentes profissionais.

caro professor marcos treter, gosto muito de vc, espero que deus toque se7u coração,e vc me dê os
pontos que eu necessito para ser aprovado na sua matéria, com amor seu aluno favorito, fleischmann

Foram os 3 anos mais produtivos que já tive, Encarei muitos desafios mas gostei muito da
oportunidade de fazer parte dessa instituição. O curso é ótimo e completo, sentirei saudades.

O IFC como um todo é um local onde temos a oportunidade de aprender muito mais do que só os

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1sPO-9A0XeNxIf9g4Eedad9LimO7SMRn4IoKhLZNH4pY/edit?usp=sharing


conteúdos previstos pela grade curricular. Os professores são extremamente qualificados para atuar
como tais, porém no curso técnico senti a necessidade de contato com o local de trabalho, para
exercer a função, acho que deveria ser exigido estágios e que o IFC tivesse uma empresa parceira
para que os alunos pudessem ver na prática como funciona a profissão

Agradeço a oportunidade de estar estudando aqui. Poucas coisas a melhorar, mas como sugestão eu
peço uma maior inclusão para as pessoas com deficiência, tanto na maneira de ensino de cada
docente, como nos projetos e/ou rodas de conversas. Acredito que essas pessoas precisam ser
reconhecidas na sociedade pelo seu potencial.

O IFC é uma estrutura de ótima qualidade, entretanto na minha vida acadêmica aqui enfrentei
grandes problemas com internet e também com a locomoção até o campus

Só tenho a agradecer pelo ensino que me foi prestado nesta instituição, vou com toda certeza levar
tudo o que aprendi para minha vida profissional, enfim meu muito obrigado a todos.

Caro Professores, gostaria de agradecer pelo ano que está terminando e foi bom estar presente
nestes 4 anos e que Deus abençoe vocês para que possam me ajudar a passar para que eu possa
concluir o ensino médio e seguir meu futuro ano que vem em 2024.

Foi bom enquanto durou.

Foi uma experiência boa.

Relação de amor e ódio.

Uma grande experiência, ensino muito bom, porém alguns professores não são tão bons, pelo
método de ensino e avaliação, aconselharia uma pesquisa com os alunos sobre os professores. O
alto custo para se locomover até a instituição e a alimentação para dias integrais, muitas pessoas não
entram por causa desses fatores. Fora isso sem reclamações, experiências incríveis que apenas o ifc
conseguiu me proporcionar.

Vou sentir saudades das amizade no ifc e de alguns professores

Às vezes eu amo, mas às vezes eu odeio.

Obrigada pelos momentos bons e também ruins, isso me fortaleceu. Que o futuro nos reserve
sucesso.

O ifc em certos momentos é muito bom, mas tem aqueles dias em que não são tão bons .

O campus possui uma boa estrutura educacional com oportunidades de ingressar em
projetos/atividades culturais. Porém, acho exaustivo cumprir com as 100 horas obrigatórias de
atividades extracurriculares.

É uma excelente instituição.

Fonte: Banco de dados da pesquisa de egressos ( )Dados relatório egressos 2023

Estas mensagens nos mostram que apesar de ter um bom ensino, os egressos

sentiram dificuldade em realizar as 100 horas de atividades extracurriculares. Também

nos deixa um alerta sobre o compromisso que temos com a inclusão de pessoas com

deficiência, o que indica a necessidade de mais formação e investimentos nesta área em

nosso campus para manter o padrão do IFC.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1sPO-9A0XeNxIf9g4Eedad9LimO7SMRn4IoKhLZNH4pY/edit?usp=sharing


Considerações finais

Em conclusão, o Relatório Anual de Acompanhamento de Egressos de 2023 do

IFC Campus São Bento do Sul apresenta dados relevantes sobre a experiência dos

ex-alunos. A participação de 40% dos egressos no questionário fornece uma amostra

significativa, mas há espaço para melhorias na taxa de resposta, sugerindo a necessidade

de estratégias mais eficazes de comunicação.

As mensagens dos egressos refletem uma diversidade de experiências, incluindo

elogios ao ensino e sugestões construtivas para melhorias específicas. As preocupações,

como as dificuldades em cumprir as 100 horas de atividades extracurriculares e a

necessidade de maior inclusão de pessoas com deficiência, são reconhecidas pela

instituição.

Agradecemos a todos os egressos que participaram do questionário,

contribuindo para o enriquecimento deste relatório. Suas observações serão

consideradas para aprimorar os processos educacionais. Este relatório servirá como base

para futuras reflexões e possíveis ajustes na abordagem institucional.

Atenciosamente,

Roni Richard Fuckner

Maria Gisele Peres

Responsáveis pelo Acompanhamento de Egressos

IFC Campus São Bento do Sul
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